



BAJO RESERVA

Lo bueno es que MC sí sabe gobernar

:::: ¿Dónde quedó aquella frase de que en MC sí saben gobernar y si tienen gobiernos eficaces? Hace unos días le recordamos en este espacio, que MC desde inicios de año está en el ojo del huracán, primero con el escándalo que se armó con la alcaldesa de Coacomán, Michoacán, **Anavel Ávila Castrejón**, quien organizó una caminata para agradecer a



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Enrique
Alfaro**

Nemesio Oseguera "El Mencho", líder del Cártel Jalisco Nueva Generación, por el envío de juguetes a las niñas y niños del municipio como regalo por las fiestas decembrinas. Luego, los cuestionamientos para el exgobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, y su sucesor, **Pablo Lemus**, por el campo de adiestramiento y exterminio ubicado en el rancho Izaguirre en el municipio de Teuchitlán, Jalisco, que nadie investigó en seis meses. Y por si fueran pocas las omisiones, y muy presumiblemente complicidades, de autoridades municipales y estatales, advíneme usted quién gobierna Teuchitlán: acertó, se trata de MC, el alcalde se llama, **José Asunción Murguía Santiago** y fue reelecto el año pasado. Así queda claro que MC sí sabe gobernar, lo que les faltó decir es a favor de quién.

:::: Este jueves el Instituto Nacional Electoral (INE) votará los topes de gastos de campaña para la elección del Poder Judicial. En el caso de cargos de la Suprema Corte, la Sala Superior del Tribunal Electoral y el Tribunal de Disciplina, se prevé que los montos sean los más altos, por ser candidaturas de relevancia nacional. Aunque las consejeras y consejeros siguen sin llegar a un acuerdo, nos comentan que la propuesta impulsada por la presidenta **Guadalupe Taddei** se mantiene en montos superiores al millón de pesos, aunque faltará ver si logra la mayoría o tiene que modificarlo.

La candidata de Adán Augusto para renovar a Noroña

:::: Mucho ruido ha causado en la oposición, y en la bancada de Morena en el Senado, la versión de que **Andrea Chávez** podría ser la próxima presidenta de la Mesa Directiva, una vez que el 31 de agosto concluya la gestión de **Gerardo Fernández Noroña** y que, para ello, cuenta con el apoyo del líder de su bancada, **Adán Augusto López**. Nos comentan que esa posibilidad no solo es rechazada por las fracciones del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano, sino que dentro del bloque oficialista también hay fuertes oposiciones. Sin embargo, nos hacen ver que si el coordinador de la bancada morenista se lo propone, no habría nada que le impida imponer a la senadora Chávez, quien está en campaña para ser gobernadora de Chihuahua en 2027, por lo que no le vendrían nada mal los reflectores que brinda la presidencia del Senado.

El supersubsecretario

:::: Ante la figura ausente de **Guadalupe Reyes Sahagún** al frente de la Comisión Nacional de Búsqueda, nos cuentan que al quite le entrará el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, **Arturo Medina Padilla**. Aunque ambos son funcionarios heredados del gobierno pasado, nos hacen ver que hay más confianza del actual gobierno en el "supersubsecretario" Medina, independientemente de que la Comisión dependa de la Secretaría de Gobernación. También nos señalan que don Arturo es muy bien visto en Palacio Nacional, porque además de asistir todos los días al gabinete de Seguridad, ha dado seguimiento también al caso Ayotzinapa y será figura relevante para el caso Teuchitlán. Las maromas que se tienen que hacer para no sacar de la nómina a una recomendada de "ya saben quién".

Enredos en el INE por los topes de campaña

:::: Este jueves el Instituto Nacional Electoral (INE) votará los topes de gastos de campaña para la elección del Poder Judicial. En el caso de cargos de la Suprema Corte, la Sala Superior del Tribunal Electoral y el Tribunal de Disciplina, se prevé que los montos sean los más altos, por ser candidaturas de relevancia nacional. Aunque las consejeras y consejeros siguen sin llegar a un acuerdo, nos comentan que la propuesta impulsada por la presidenta **Guadalupe Taddei** se mantiene en montos superiores al millón de pesos, aunque faltará ver si logra la mayoría o tiene que modificarlo.